

日歯発第 228 号
令和 3 年 5 月 20 日
(総務課扱い)

日本歯科医学会
会長 住友 雅人 様

公益社団法人 日本歯科医師会
会長 堀 憲郎
(公印省略)

新型コロナウイルスに対するワクチン接種に関する
日本口腔外科学会および日本歯科麻酔学会からの声明について
(御礼とご要請)

日頃より本会会務運営に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
今般は、日本口腔外科学会および日本歯科麻酔学会の声明についてお知らせ
いただき重ねて御礼申し上げます。

本会は、新型コロナウイルス感染症終息に向けて、ワクチン接種が極めて重要
な鍵になるとの認識の下、全面的に協力する方針を国に伝えており、3月 30 日
と 4 月 26 日に、本会に対し国からの正式な協力要請を受け、都道府県歯にも即
日協力要請して参りました。

また歯科医師による接種業務に必要な「研修」についても、本会生涯研修制度
を活用したシステムが、5月 18 日午後に稼働開始し、これらの状況について菅
総理に直接ご報告しました。

このような状況において、両学会から声明が発せられたことに心から感謝申
し上げます。両学会をはじめ、貴会傘下の分科会には、是非とも積極的なご協力
を賜りますよう改めてお願い申し上げます。

尚、今回のワクチン接種は実質的に地方自治体を中心に運用され、それぞれの
地域で工夫されていますが、ワクチン接種にあたって、筋肉内注射の経験のある
歯科医師は「実技研修」は受けなくて結構ですが、それ以外の研修については一
律受講が求められます。

学会には経験豊かな会員が多いことを承知していますが、「ワクチン接種のた
めの筋肉内注射」に係る E システムも整いましたので、何卒ご理解の上、ご活
用ください。

日本歯科医学会、日本口腔外科学会および日本歯科麻酔学会の決意を誠に心
強く感じていることをお伝えし、御礼と、改めての協力要請に代えさせていた
きます。

